
　第１回エリア懇談会では、観光まちづくりの目的や進め方を共有し、地域ごとの資源や課題、
取組などについて、意見交換を行いました。

日　　時 ： 平成 26年 10月1日（水）15時から16時 30分
場　　所 ： 両国中学校　多目的室
出 席 者 ： 横網町会、NPO法人隅田川・江戸文化観光振興会、公益財団法人東京都公園

協会東京水辺ライン、公益財団法人東京都歴史文化財団東京都江戸東京博物館、
公益財団法人日本相撲協会　計7名

事 務 局 ： 墨田区都市計画課、観光課　計7名

開催概要

懇談会で出された主な意見

両国観光まちづくりグランドデザイン 

第１回Aエリア懇談会ダイジェストAarea

地域資源に関する意見

・外国人にも喜んでもらえる資源がたくさんある地域だと思う。
・豊富な文化施設を活かして、すみだ文化ゾーン、または両国文化ゾーンをつくっていきたい。
・墨田区の雨水利用推進の取組をPRしていきたい。

街並み、通りの賑わいに関する意見

・店構えや塀などについて、江戸時代の雰囲気が感じられるように修景するとよいのではないか。
・イルミネーションなどをつけて、通りがつながるとよいのではないか。

隅田川や水辺に関する意見

・隅田川テラスでの納涼イベントを毎年楽しみにしている。子ども連れもたくさんくる。
・隅田川テラスは、よく整備されていて、ジョギングしている方々がたくさんいる。
・もっと舟運で水辺がつながるとよいのではないか。

歩行者環境に関する意見

・お年寄りや子ども連れの方が歩きやすいようにバリアフリーにするなどの対応が必要だと思う。
・街灯が少なく、夕方になると通りが暗くなる。
・ごみ箱や、お年寄りや子ども連れの方も使いやすいトイレが不足している。
・駐輪、駐車のスペースが不足している。

サインなどの誘導案内に関する意見

・外国人にもわかりやすいサインなどの案内があるとよいのではないか。
・隅田川の場所や船着場の場所がわかりにくい。サインなどの案内があるとよいのではないか。
・区内循環バスのバス停名称など、観光客がわかりやすいように工夫した方がよいのではないか。

エリア懇談会が発足しました。


